

CHIAPAS**PANTELHÓ TENDRÁ EN AGOSTO ELECCIÓN EXTRAORDINARIA**

San Cristóbal de las Casas.— Este domingo dio inicio el proceso electoral extraordinario del municipio de Pantelhó para elegir alcalde.

El Instituto de Elecciones de Chiapas anunció que la votación será el 31 de agosto próximo.

Los comicios, previstos para el 2 de junio del 2024, se suspendieron porque grupos paramilitares que tenían el control en el municipio anunciaron que no permitirían la instalación de casillas. ● **Fredy Martín Pérez**
